
☆自分達でできることはしていきたい。

☆地区の高齢化が進んだ時が心配。

☆地域で高齢者との交流が少ないと思う。

☆ほとんどが高齢者世帯で区の行事が維持で

きなくなってきた。

☆限界集落と化している。

☆空き家が多くなってきている。

令和2年11月24日（火）に開催。昨年度より、地域の現状を目で確認できるよう「地域支え合

いマップ」の作成に取り組んでいます。一年が経過すると、地域の状況は変化しています。

今年はマップの更新を感染対策により自治委員、民生児童委員、福祉委員で行いました。

各地区「支え合いマップ」の発表
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